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(AGI) - Rho (Milano), 12 ott. - Il presidente della Commissione

Agricoltura alla Camera, Luca Sani, ha invitato a "non far

cadere il grande patrimonio sui contenuti cosegnato

dall'esperienza di Expo", riflettendo poi sull'Ig come una

strategia che ha presentato il "punto di forza dell'Italia

durante crisi. Se ci sono luci - ha aggiunto - ci sono anche

ombre, il sistema agroalimentare e' ancora troppo frammentato.

L'Ig - ha aggiunto - e' un grande veicolo promozionale,

locomotiva del nostro sistema agroalimentare nel paese e nel

mondo". Piu' deciso nel suo intervento l'assessore

all'Agricoltura della Regione Lombardia, Gianni Fava, che ha

parlato di "punto di svolta: un anno fa - ha rilevato - ci

chiedevamo se le modalita' Ig fossero ancora attuali, il

sistema ha 33 anni e dobbiamo registrare che si e' fatta strada

l'idea di trovare delle scorciatoie. C'e' chi parla di

indicazione nazionale, di superamento dei consorzi. E' giunto

il momento di fare un punto: in questo momento - ha chiarito -

per proteggere nostre imprese non abbiamo alternative. Il

sistema puo' essere migliorato, ma non deve essere sostituto,

e' un patrimonio di 30 anni che deve rimanere. Siamo di fronte

a due visioni del mondo nell'interesse anche dei consumatori,

c'e' bisogno di fare chiarezza sul fatto che da sistema

denominazione di origine non si puo' tornare indietro". (AGI)
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